

En la camiseta las jóvenes lucirán la palabra Eros.

“Sex shop” patrocinará equipo

Voleibolistas

muy eróticas

◆ EFE

Roma, Italia

Una tienda de artículos eróticos patrocinará durante la próxima temporada al equipo femenino de voleibol de la primera división italiana “Olympic Pallavolo”, en cuyas camisetas las deportistas lucirán el nombre de la caliente tienda. Se trata de “La Boutique de Eros”, que ha decidido promocio-

narse a través del mundo del deportes, a la vez que según ha dicho a los medios locales el presidente del Olympic Pallavolo permitirá al equipo afrontar la próxima temporada con total tranquilidad económica. “Puede parecer una provocación, pero en realidad se trata de una importante oportunidad que nos permitirá jugar en la primera división con total tranquilidad”, afirmó el presidente del equipo.